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全市综治基层基础工作观摩团到我县
进行现场观摩

本报讯 7 月 17 日，市委政法委常务

副书记、综治办主任张开高带领各县（市）

政法委书记、公安局分管副局长到我县横

水镇柳庄村、新庄村对法治大宣传、“两会

一队”建设、网格精细化、“一村一警”、综治

中心建设等基层基础工作进行观摩评比。

县委常委、政法委书记孙晓作汇报。

去年以来，我县按照全市 5 个基层基

础工作现场会的部署要求，对标先进，立足

一个“活”字，扎实开展个性化、精准化宣传，

做到了法治宣传广覆盖；狠抓一个“实”字，

共下沉 140 名警力和 21 名法律顾问到各村

定期开展走访工作，实现了“村村有警、周周

见警”，做到了一村一警沉下去；强化一个

“建”字，重点在建设、管理、运行三方面做文

章，做到了“两会一队”严管理；落实一个

“小”字，将全县 189 个行政村、304 个网格，

进一步细化成 1849 个街巷单元，做到了街

巷管理更精细；突出一个“用”字，大力推进

综治中心、雪亮工程和心理服务体系等基层

基础建设，做到了夯实平台提质效。

张开高通过听汇报、看展板、查阅资料

等对我县综治基层基础工作进行了全面了

解，并给予肯定，希望我县以这次全市大观

摩、大展示、大竞赛活动为契机，相互学习

好的经验做法，认真落实“五个一”工作机

制，扎实推进各项重点工作，着力提升社会

治理“四化”水平，切实增强人民群众“三

感”，为新时代大运城建设创造安全稳定的

社会环境。

县政府副县长、公安局局长巩建明陪

同观摩。 崔 璐

县人大召开主任会议
本报讯 7 月 17 日，县人大召开主

任会议，听取县政府关于绛县经济开发

区总体规划修编工作情况汇报。县人大

常委会副主任郭文魁、王永华、李晓燕、

樊彦龙、政府副县长王述江、绛县开发

区管委会副主任张瑞士参加会议。

会议由樊彦龙主持。

会议认真听取了开发区总体规划

修编单位的情况汇报。部分人大代表、

各相关单位负责人围绕绛县经济开发

区总体规划修编工作，提出了意见和建

议。

王述江表示，规划是龙头，是引领，

具有规划未来的重要作用，规划、修编要

符合国家总体经济发展趋势，遵循经济

发展阶段性规律，按照“创建国家卫生县

城”的总体要求，要强化领导，加强衔接，

确保该规划修编如期实现，为推动全县

经济又好又快发展做出积极的贡献。

王永华强调，县政府、开发区及规划

修编单位要与县直相关职能部门、各有

关乡镇进行好沟通衔接，进一步完善落

实好绛县经济开发区总体规划、修编工

作。要求政府、开发区及相关部门要进一

步深化思想认识，既要面向未来，又要着

眼当下，坚持以人为本，重点关注民生，

既要因地制宜，更要准确定位，产业布局

要科学合理具有前瞻性和实用性，为开

发区进一步发展打下坚实基础。

李宁芳

毕冠军赴山西华普鼎创捷税宝财税基
地考察招商引资项目

本报讯 7 月 19 日，政府副县长毕

冠军带领县招商、工商等单位负责人赴

山西华普鼎创捷税宝财税基地考察招

商引资项目。

山西华普鼎创捷税宝项目是针对

国内高净值自由职业者提供财税服务

方案的服务平台，专注于给国内高净值

自由职业者提供企业的代理注册，财务

外包，税务合规，发票管理，行政管理等

一站式财务管家服务。山西华普鼎创董

事长李玉强作为绛县籍在外成功人士，

在发展壮大的同时，更加关注家乡的发

展，多回到绛县，在了解到绛县的具体

情况后，认为捷税宝项目特别适合引入

绛县发展，助推绛县经济发展。

毕冠军对我县县情、发展优势和产

业基础作了全面介绍，他欢迎华普鼎创

到我县投资兴业，共谋发展。近年来，县

委县政府大力实施“凤还巢“计划，特别

注重加强与绛县籍在外成功人士的联

络和沟通，希望能用家乡人特有的那分

真情厚爱，让他们体会到“家乡情”，积

极鼓励他们回乡创业，参与家乡建设。

同时县委县政府将会在政策、审批制

度、基础设施配套建设等方面加强对项

目的服务与帮扶，全力推动项目的洽淡

和正式签约，推进项目尽快落地，实现

协同发展、互利共赢。

王 琪

我县召开民生实事暨残疾人动态数据
更新工作推进会

本报讯 7 月 20 日，我县召开民生

实事暨残疾人动态数据更新工作推进

会。

会议听取了各乡镇关于民生实事及

动态更新进展情况汇报。通报了两项重

点工作的总体情况，并对下一步工作容

进行了安排部署。

政府副县长毕冠军指出，政府民生

实事和动态数据更新既是残联系统重中

之重的业务工作任务，更是直接关系到

残联部门能否落实好党的十九大精神和

习总书记重要部署要求的重大政治任

务。各乡镇理事长要切实提高思想认识，

站在讲政治的高度，把两项重点工作的

实施当作第一任务抓紧抓好抓出成效；

要强化担当意识，加强与乡镇卫生院的

沟通联络，切实发挥好各村专职委员的

能动性；要加大工作力度，完善工作措

施，对标先进，攻坚克难，狠抓落实，确保

圆满完成政府民生实事与残疾人动态数

据更新任务。 崔 璐

运城市旅游踩
线协会到我县
进行考察

本报讯 7 月 18 日，运城市旅游踩线协会组

织各县（市）旅行社到我县考察旅游产业。

政府副县长程海龙介绍了我县的自然环境和

人文旅游资源，他希望各大旅行社多为绛县旅游

发展出谋划策，多提宝贵意见，回去后，两地旅游

界要多联系、多合作，将旅游景区特色进行策划包

装，开辟旅游线路，把更多的游客带到绛县参观、

旅游。

踩线团一行先后到紫云寺、太阴寺、绛北大峡

谷等旅游区参观考察，认真听取景区的介绍，进一

步加强对绛县旅游的认知和了解。

大家纷纷表示，下一步将重点把绛县旅游纳

入各家旅行社线路产品中去，积极进行推广和宣

传，不断提升旅游合作的层次和水平。李宁芳

我县举办书法
公益讲座

本报讯 7 月 14 日，县文联、书协、老年书画

家协会共同举办了书法公益讲座。

原人大主任、县老年书法研究会会长荆军武

在讲话中指出：书法培训班的举办，对于培育书法

人才、提高学员创作水平、传承书法文化、推进文

化大发展大繁荣都具有重要意义。希望全县书法

爱好者珍惜这次培训机会，虚心学习，虚心请教，

相互沟通，相互切磋，创作出更多内涵丰富、情趣

高雅、积极向上的艺术精品，不断提高我县书法水

平。

倗县古 书画院院长王宏军从书法的入门、欣

赏与实践谈起，结合自身经历和学习书法的过程，

深入浅出地阐述了自己对书法艺术的感悟和理

解。

据了解，此次培训为期三天，将进一步提升我

县书法爱好者的理论水平和实际运用能力，促进

书法艺术在我县更好的传承与发展。 齐晓兵

本报讯 7 月 16 日，县政协副主席柴

广胜带领部分政协委员，对我县宗教开展

的关于“以社会主义核心价值观为引领，

坚持我国宗教中国化方向，积极引导宗教

与社会主义社会相适应”工作情况进行调

研，政府副县长何文东参加。

柴广胜一行先后到天主教、伊斯兰

教、基督教场所，通过听取汇报、现场参观

等形式，实地了解了我县“以社会主义核

心价值观为引领，坚持我国宗教中国化方

向，积极引导宗教与社会主义社会相适

应”工作情况。

在召开的座谈会上，县民族宗教局负

责人汇报了我县五教基本情况，近年来宗

教工作的主要做法和经验及今年的重点

工作安排部署等。

与会委员们纷纷发言，提出了指导性

的建议和意见。

何文东表示我县的宗教工作要紧紧

围绕服务发展、促进发展这一中心工作，

切实做到组织领导、基层建设、宣传引导、

宗教团体自身建设、宗教教职人员爱国爱

教的思想、民宗部门自身建设要到位；要

按照习总书记在全国宗教会议上的要求，

进一步解放思想、开拓进取、扎实工作，努

力开创我县宗教工作新局面。

柴广胜对我县民族宗教工作给予了

充分肯定，希望要着力开展突出核心价值

观内容的讲经交流活动；着力开展社会主

义核心价值观宣传活动；着力开展中国特

色社会主义宗教理论学习实践活动；要动

员信教群众爱国爱教，积极推动社会主义

核心价值观进宗教团体、进活动中心，进

信教群众内心，确保统战和民族宗教领域

和谐稳定，为推进我县“两乡五区”建设做

出贡献。 彩 霞

县政协专题调研宗教工作
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